



Abril 11, 2018

Fue en San Martín de los Andes. El gobernador Omar Gutiérrez calificó de “salto cualitativo en el desarrollo social” a la inauguración del centro de alta complejidad Chapelco, al tiempo que sostuvo que las nuevas instalaciones del Instituto “profundizan la excelencia del Sistema Provincial de Salud”.

Como parte de una jornada de trabajo en el Sur de la provincia, el gobernador Omar Gutiérrez inauguró ayer en San Martín de los Andes la primera etapa de la Clínica Chapelco, institución de alta complejidad en la región, y habilitó las nuevas instalaciones de la delegación del Instituto de Seguridad Social del Neuquén (ISSN).

También recorrió un plan de 80 viviendas en la Chacra 30, construidas por el IPVU-ADUS y la Cooperativa de Viviendas MTD, con un 90% de avance. Por la tarde, Gutiérrez visitó Junín de

los Andes y entregó a las autoridades del hospital un nuevo equipamiento para cirugías en quirófano, consistente en una Torre de Video-laparoscopia. La misma fue adquirida con un aporte que Gutiérrez otorgó a la cooperadora del nosocomio en febrero pasado, en el marco de la celebración del aniversario de la localidad.

De las actividades participaron los intendentes de San Martín de los Andes, Brunilda Rebolledo y Carlos Corasini, de Junín de los Andes.

Al dejar inauguradas las instalaciones de la Clínica Chapelco, junto a su presidente Gustavo Dileo, el mandatario provincial indicó que “este emprendimiento privado marca un salto cualitativo en el desarrollo social, en la calidad de vida de la gente de San Martín de los Andes que desde hoy (*por ayer, martes*) disfruta de este logro. Esto es trabajar en equipo y encontrarnos en el hacer, en los hechos concretos”.

Luego manifestó que “esta clínica se inaugura en un momento crucial para la provincia, porque estamos construyendo el nuevo hospital para San Martín de los Andes, con una inversión de 350 millones de pesos que tendrá 11 mil metros cuadrados de superficie, al que esperamos inaugurar en el segundo semestre de 2019; sumado al nuevo centro de Salud de Villa Traful; y a otro centro sanitario en un barrio de Villa La Angostura, todo lo cual no hace más que fortalecer nuestro Sistema de Salud, orgullo para Neuquén y el país”.

Destacó que “el centro demandó una inversión total de 100 millones de pesos, que se obtuvieron de un crédito del IADEP por 8 millones de pesos, más un aporte nacional y fundamentalmente, con el respaldo de un grupo privado inversionista. Ello demuestra que no hay una salud privada y una pública, sino que todo es un mismo esfuerzo para mejorar y fortalecer la salud de los neuquinos”.

Detalló a continuación que “esta es la primera etapa de la institución de un total de tres; tendrá Guardia las 24 horas; sector de Neonatología, dos quirófanos, terapia intensiva, internación, una unidad oncológica y dos vehículos, una camioneta doble tracción y una Unidad Móvil de Terapia Intensiva. Sin olvidar que se generaron 150 nuevos puestos de trabajo, con una superficie total de 2.000 metros cuadrados, con consultorios externos de todas las especialidades médicas, en los que se atenderá todas las obras sociales”.

Más tarde, al habilitar la ampliación, remodelación y farmacia del ISSN, acompañado del administrador Néstor Martín, Gutiérrez reiteró que “estas inauguraciones son parte de una tarea conjunta y articulada entre lo público y lo privado, se trata de la obra social de todos los neuquinos y es no sólo parte del patrimonio provincial, sino nuestro orgullo”.

“Esta delegación y esta farmacia es lo que San Martín estaba reclamando y necesitando; es un nuevo sueño cumplido como lo fue en su momento el aeropuerto Chapelco o la Ruta de los Siete Lagos. El próximo sueño a cumplir será la habilitación de la Escuela Superior de Música, para afianzar el desarrollo provincial de la mano de la cultura, el deporte y la educación”, resaltó el mandatario.

Agregó que “Neuquén no sería lo que es sin el Instituto de Seguridad Social, porque cada gobierno provincial de forma sucesiva supo interpretar las necesidades y pedidos del pueblo, dándole mayor importancia y protagonismo a nuestra obra social y a los empleados que aquí trabajan, que se merecen trabajar en un ambiente confortable y provechoso, tanto para ellos como para la mejor atención del afiliado”.

Torre de video-laparoscopia para el hospital de Junín de los Andes

El gobernador Gutiérrez también dejó habilitada ayer una torre de video-laparoscopia en el hospital de Junín de los Andes, que se compró con un aporte del gobierno provincial superior al millón de pesos.

Este nuevo equipamiento -que se adquirió con un aporte de más de un millón de pesos- posiciona a los hospitales de manera que puedan formar parte de la red quirúrgica provincial, ya que permite ofrecer lo mismo que brindan hospitales Castro Rendón y el Heller en el área de cirugía ambulatoria, aumentando la oferta y acortando los tiempos de espera.

Se utiliza para hacer procedimientos de cirugía mini-invasivos y en casi todas las especialidades (ginecología, cirugía general, cirugía infantil, neurocirugía endoscópica). La nueva torre de video-laparoscopia tiene un monitor de alta definición, accesorios para mejorar la visualización dentro de las cavidades, saca las sombras, identifica la vascularización para no

lesionar algún vaso y está en colores, lo que permite ver si hay sangre o si hay presencia de otros fluidos. Todo esto mejora la visualización para el operador.

El aporte a la cooperadora del hospital fue entregado formalmente por el gobernador Omar Gutiérrez el 15 de febrero, durante el acto por el 135º aniversario de Junín de los Andes.

Nueva delegación y farmacia del ISSN

La sede de la obra social se ubica en Roca 722, posee una superficie de 422 metros cuadrados y demandó una inversión de más de 2,5 millones de pesos.

La farmacia cuenta con 10 puestos de trabajo, y la delegación con 17. Esta última está emplazada en dos niveles. En planta baja hay 6 puestos de trabajo. Está la sala de espera, con atención al público, sector administrativo, cajas, y la oficina del sub delegado, dando un total de 6 puestos de trabajo. Se crearon los espacios propicios para esos puestos distribuidos de manera estratégica que sean apropiados tanto para el personal como para los afiliados.

En la planta alta hay 11 puestos de trabajo. También hay atención al público y funcionan los departamentos de: Afiliados, Turismo, Auditoría médica, Cajas y sectores administrativos que necesitan más privacidad. También está la Auditoría odontológica y la oficina del Delegado.

Neuquén Informa